

Tolle Leistungen zum Auftakt der Bahnlaufserie in Bergisch-Gladbach !

Männer des TuS Deuz überzeugen über 3000m !



Zum mittlerweile 36.Mal (!) wird die Bahnlaufserie in der Belkaw Arena in Bergisch-Gladbach vom TV Herkenrath ausgerichtet. Das eingespielte Team um den früheren deutschen Spitzenläufer Karl Fleschen leistet Jahr für Jahr gute Arbeit, um den vielen ambitionierten Teilnehmern gute Rennen und Bedingungen zu bieten. Leider gab es diesmal zum Auftakt der Serie einige Probleme mit der Zeitmessung, die aber im Nachhinein behoben wurden.



www.sportplatz.de/veranstaltungen/2019/09/01/bahnlaufserie-bgl-tag-1



www.sportplatz.de/veranstaltungen/2019/09/01/bahnlaufserie-bgl-tag-1



Bestzeit im Rennen: Viktor Horch (0:59:00 min / Platz 2/135) und Tobias Schmechel (1:00:00 min / Platz 3/135) im Ziel. Die Sieger im Einzelwettbewerb waren die Athleten der